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НОВОГОДНЕЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ ОТ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

СИБИРСКИЙ ОНКОЛОГИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ. 2021; 20(6): 5–6

Дорогие друзья, коллеги!

Поздравляем вас с наступающим Новым годом! Провожая год уходящий и в канун на-
ступающего Нового года принято подводить итоги и строить планы на будущее. Прошедший 
год способствовал укреплению позиции нашего журнала, росту его популярности и влияния, 
об этом говорят возросшие импакт-факторы в наукометрических базах цитирования. На 
страницах «Сибирского онкологического журнала» мы старались отражать современные 
тенденции и привлекать внимание коллег к актуальным проблемам и поиску их решений. 

Мы сердечно благодарим всех, кто принимал участие в создании номеров «Сибирского 
онкологического журнала». Редакция прекрасно понимает, что успех издания в первую оче-
редь зависит от авторов, рецензентов, редакционной коллегии. Редакция благодарна всем 
авторам, доверившим нам свои рукописи для публикации. Многие молодые ученые получили 
путевку в научную жизнь, публикуя в «Сибирском онкологическом журнале» результаты 
своих исследований. Редакция гордится участием на страницах журнала известных ученых, 
а также прекрасно разбирающихся в своем деле практических врачей. За прошедший год 
значительно расширилась география поступивших статей. Пятая часть портфеля – это статьи 
на английском языке из стран ближнего и дальнего зарубежья. 

Мы рады, что вы были с нами в 2021 году, и надеемся, что будем вместе в наступающем! 
Мы верим, что будем повышать научный уровень журнала, расширять авторский актив, по-
вышать цитируемость статей, использовать новейшие технологии выпуска журнала. 

Пусть Новый год наполнит вашу жизнь светлыми и радостными событиями, оправдает 
надежды и принесет успех! Счастья вам и вашим семьям! Гармонии и любви!

С наилучшими пожеланиями, 
главный редактор 
«Сибирского онкологического журнала»,
академик РАН, профессор                                          Е.Л. Чойнзонов              Е.Л. Чойнзонов
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NeW YeaR message FRom tHe editoR-iN-cHieF

siBeRiaN JouRNal oF oNcologY. 2021; 20(6): 5–6

Dear friends and colleagues,

Seeing off  the outgoing year and on the eve of the coming New Year, it is customary to take 
stock and make plans for the future.  The past year has contributed to the strengthening of the 
position of our journal, the growth of its popularity and infl uence, as evidenced by the increased 
impact factors in scientometric citation bases. On the pages of Siberian Journal of Oncology, we 
tried to refl ect current trends and attract the attention of oncologists to urgent problems and the 
search for their solutions. 

We sincerely thank everyone who took part in the creation of high-quality issues of Siberian 
Journal of Oncology. The editors are well aware that the success of the publication primarily de-
pends on the authors, reviewers, and the editorial board. The editors are grateful to all authors who 
entrusted them with their manuscripts for publication in the journal.     Many young scientists got 
a start in scientifi c life by publishing the results of their promising scientifi c research in Siberian 
Journal of Oncology. The editors are proud of the participation on the pages of the journal of our 
famous scientists, as well as practitioners who are well versed in their fi eld. Over the past year, 
the geography of the articles received has signifi cantly expanded. The fi fth part of the portfolio 
consists of articles in English from the countries of near and far abroad. 

We are pleased that you were with us in 2021 and we hope that we will be together in the coming 
year! We believe that in the future we will improve the scientifi c level of the journal, expand the 
author’s asset, increase the citation rate of articles, and use the latest technologies for publishing 
the journal. 

May the New Year fi ll your life with bright and joyful events, meet expectations and bring 
success!  Happiness to you and your families! 

With best wishes,
Editor-in-chief of  
Siberian Journal of Oncology, 
prof. E.L. Choynzonov       prof. E.L. Choynzonov       


